

Percusionista canadiense actuará en Fábrica de Arte Cubano



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 29 jun (RHC) El percusionista canadiense Aldo Mazza se presentará el 1 de julio con la agrupación Habana Compás Dance en el centro cultural Fábrica de Arte Cubano -FAC-, informó este jueves la embajada de Canadá en La Habana.

Según publicó la sede diplomática en su perfil de Twitter, los artistas actuarán el próximo sábado a las 23:00 hora local. Al respecto FAC confirmó en su web que las presentaciones serán en el citado horario en la sala de conciertos de la nave cuatro en sus instalaciones.

Agregó que Mazza ha dedicado su vida a la búsqueda de las artes percusivas y musicales en escenarios de Ottawa, Toronto, Montreal y Nueva York.

Se volvió activo en la ciudad canadiense de Montreal y fue miembro del conjunto de percusión itinerante Repercussion. (Fuente: [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba